

# Personel Polsek Karangtengah Laksanakan Patroli Siang Hari, Tingkatkan Kehadiran di Tengah Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.UPDATE.CO.ID](http://CIANJUR.UPDATE.CO.ID)

May 27, 2024 - 15:23



Polres Cianjur Polda Jabar — Untuk meningkatkan keamanan dan kedekatan dengan masyarakat, Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan patroli siang hari pada Senin, 27 Mei 2024. Patroli ini dilakukan di berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Karangtengah dengan tujuan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan mempererat hubungan dengan warga. Selama patroli, personel Polsek Karangtengah tidak hanya melakukan pemantauan wilayah, tetapi juga bertatap muka langsung dengan masyarakat.

Mereka menyapa warga, mendengarkan keluhan, dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, polisi juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam upaya menjaga ketertiban dan melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan di sekitar mereka. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif ini. "Kami sangat menghargai dedikasi personel Polsek Karangtengah dalam melaksanakan patroli siang hari dan berinteraksi langsung dengan masyarakat. Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan publik terhadap kepolisian," ungkap Kapolsek Karangtengah. Beliau menambahkan, "Tatap muka dengan masyarakat adalah langkah efektif untuk memahami kebutuhan dan kekhawatiran mereka. Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan mendengarkan masukan dari mereka." Kegiatan patroli siang ini mendapatkan respon positif dari warga, yang merasa lebih diperhatikan dan dilindungi dengan kehadiran polisi di siang hari. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Patroli siang hari oleh Polsek Karangtengah merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Karangtengah.